
Formel E: Letzte Ausfahrt Tempelhof

Die Formel E und die darin eingebundene „Jaguar I-Pace eTrophy“ gehen nach der Corona-Unterbrechung im August wieder an den Start. Sechs bzw. sieben Rennen stehen zum Saisonabschluss in Berlin auf dem Programm. Gemäß den Covid-19-Auflagen für Großveranstaltungen finden die Rennen allerdings ohne Zuschauer statt. Gefahren wird am 5. und 6., am 8. und 9. sowie am 12. und 13. August auf dem Flughafen Tempelhof. Für jedes der Doppelpack-Rennen wird es ein anderes Streckenlayout geben. Die Jaguar-I-Pace-e-Trophy trägt ein Rennen mehr aus, da es für sie am Sonnabend, 9. August, zwei Starts geben wird. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Formel E.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Jaguar Land Rover



Rennen der „Jaguar I-Pace eTrophy“ in Berlin (2019).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Jaguar Land Rover